

Den „Club“ unterstützt

Hauptversammlung

DIESPECK – Die Mitglieder des FCN-Fanclubs „Rot-Schwarze Club-Karpfen '07“ zogen in ihrer Hauptversammlung in Diespeck Bilanz.

Vorsitzender Peter Erdenbrecht blickte auf die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres zurück. So habe man neben den monatlichen Stammtischen, dem jährlichen Karpfenessen und der Weihnachtsfeier als besonderes Ereignis eine Kutschfahrt nach Voggendorf organisiert. Neben den regelmäßigen Heimspielbesuchen unterstützten die Vereinsmitglieder ihren „Club“ auch wieder bei einigen Auswärts-spielen. Die Mitgliederzahl ist seit der Gründung des Vereins auf 73 Personen jeder Altersgruppe angewachsen, wurde im Rahmen der Hauptversammlung betont. Beim Diespecker Dorffest kümmerten sich die „Club-Karpfen“ wieder um die Hauptkasse. Vorsitzender Peter Erdenbrecht dankte den fleißigen Helfern für die tatkräftige Unterstützung.

Weitere Berichte legten Schriftführer Stefan Klein und Kassierin Petra Siebenhorn vor.

Wie bisher werden sich die „Rot-Schwarzen Club-Karpfen '07“ auch zukünftig jeden dritten Freitag im Monat im „Weißen Lamm“ in Diespeck treffen. Der nächste Vereinsstammtisch findet dort am 16. August ab 20 Uhr statt.